

Publié le 11 décembre 2013

Patrick Jarry, nouveau président de l'Epadesa

Patrick Jarry, maire de Nanterre, conseiller général des Hauts-de-Seine, président de la Semna, vice-président de la Fédération des Epl et président de la Fédération régionale des Epl Ile-de-France, a été élu président de l'Etablissement public d'aménagement de la Défense Seine Arche (Epadesa).

Lors de sa séance du 6 décembre dernier, le conseil d'administration de l'Epadesa a procédé à l'élection de son nouveau président. Patrick Jarry succèdera à Joëlle Ceccaldi-Raynaud, maire de Puteaux, dont le mandat était arrivé à échéance. Il sera épaulé dans sa mission par l'ancien préfet de la Région Paca, Hugues Parant, nommé début octobre directeur général de l'établissement.

Par Caroline VOLLET